



上尾ロータリークラブ

2012-13年度テーマ

奉仕を通じて平和を



島村 健会長

第2459回 例会 会長あいさつ

2012.9.20

週報 No. 1933
発行 2012年9月27日
会長 島村 健
幹事 齋藤 博重
副会長 関口 和夫
副幹事 齋藤 哲雄
編集責任者
クラブ広報委員長 横山 泰史

ゲスト
上尾高等学校 インターアクトクラブ顧問
井上 由美子先生

行事予定
10月7日 ガバナー公式訪問
10月11日 理事会
10月18日 親睦旅行に振替
10月25日 夜間例会
(時間変更)

本日はゲストに上尾高等学校インターアクトクラブ顧問の鈴木先生をお招きしております。鈴木先生、お忙しい中、ようこそおいでいただきました。

ご案内のように、インターアクトクラブは、ロータリークラブにより提唱された、14歳～18歳までの青少年または高校生の社会奉仕クラブです。日本においては、高等学校の福祉・ボランティア系のクラブ・サークルとしておかれていることが一般的です。また高校に属さない「地域クラブ」として活動しているクラブもあります。奉仕の精神と国際理解を青少年（新世代）に付与するために設立され、提唱クラブは指導・助言・監督の責任を持っています。国際ロータリーの承認のもとに①建設的な指導力を養成し、自己の完成を図る、②他人へ対する思いやりと、他人の力になる心構えの奨励と実践、③家庭と家族の重要性の認識と涵養、④各自の責任を果たし、懸命に努力する、⑤全ての有用な職業は社会に奉仕する機会であるとしてその品位と価値を自覚する、⑥地域社会、国家及び世界の問題についての知識と理解を深める、⑦国際理解と親善の推進など以上7つを提唱しております。

1962年に米国で最初のクラブが設立され今年で50周年になります。日本においては、1963年6月27日に宮城県の仙台育英学園高等学校（提唱は仙台東RC）が最初に設立をしました。第2770地区では、現在28校のインターアクトクラブが存在しておりますが、その中で3校は現在活動停止状態にあるそうです。上尾高校は1965年9月25日に設立され来週で47年目になります。活動停止の3校を除いた25校の中では上尾高校が一番古いインターアクトクラブになります。2008年1月の大会会長年度にインターアクト協議会と韓国インターアクト訪日団歓迎会を県民活動センターで8月の加藤年度にインターアクト年次大会を上尾高校さんのご協力をいただき、上尾コミュニティセンターでホストクラブをして盛大に開催しました。この後報告があると思いますが、本年度は7月に打ち水大作戦に参加していただいております。



AGEO ROTARY CLUB

今後も引き続き、新世代インターアクト委員会宇多村委員長を中心に連絡を取りながら活動を支援していきたく思いますので、よろしくお願いたします。話は変わりますが、先週もご案内をいたしました。再会週の10月4日は田中ガバナーをお迎えしての公式訪問例会になります。例会そしてクラブ協議会と長時間になります。ガバナーは当日、ダブルヘッダーで終了後は桶川イブニングさんの公式訪問に向かわれますので、田中ガバナーを囲んでの懇親会等はございません。また、来週は第5グループの福土ガバナー補佐においでいただき、公式訪問例会についての例会になります。どうぞよろしくお願いたします。

幹事報告

齋藤博重幹事

- ◆韓国の3750地区から友好地区25周年記念大会の案内が来ております。9月30日までの受付をしております。参加ご希望の方は日程を含めてご説明させていただきますので、私までご連絡いただければと思います。
- ◆2011～2012年度までの青少年交換派遣学生の報告会が9月29日に行われます。こちらは島村会長が出席する予定です。参加ご希望の方は私までご連絡ください。
- ◆インターアクト委員長会議が10月26日にラフレさいたまにて開催されます。こちらには担当の宇多村委員長が出席予定です。
- ◆来年の3月23日～28日までの5泊6日で高校生海外研修派遣団が予定されています。こちらは上尾高校のインターアクトクラブの皆さんと調整をさせていただいて、応募したいと思っております。ご協力よろしくお願いたします。



委員長報告

親睦活動委員会 深澤圭司委員長

親睦旅行の集金についてですが、来週の夜間例会そして10月の第一例会にて集金したいと思います。よろしくお願いたします。旅行の日程詳細について古賀委員より説明をしたいと思っております。



親睦活動委員会 古賀昇副委員長

本日は皆様のお手元に久保田副市長の資料と行程表をお配りしております。この久保田副市長についてですが、とても素晴らしい方なので是非この機会にお話をしたいとありまして2日目の日程に陸前高田市の市役所訪問を組み込みました。また1日目にキンピールの仙台工場見学と食事をいれておりましたが、見学と食事の時間が1時間30分開くとおられまして行程を見直して本宮のアサヒビールの工場見学後、キンピール見学となりました。皆様のご参加を心からお待ちしております。深澤委員長と共に頑張りますのでよろしくお願いたします。



卓話

上尾高等学校 インターアクトクラブ顧問 鈴木由美子先生

本日はお招きいただきありがとうございます。昨年はインターアクトクラブに新入部員が入らず開店休業状態でしたが、今年はおかげさまで10名の1年生が入りました。週に1、2回定期的に活動が出来るようになりました。本日は文化祭で使った壁新聞を使いながらどんな事を日



AGEO ROTARY CLUB

常にやっているかお話ししたいと思います。まずは、春休みにインターアクトクラブの部長が韓国に行ってきました。この部長ですが、3年生のため授業を抜けることができず本日は私1人で来ております。日々の一年生の活動ですが、今年はALTのサム先生が歌を教えてくださいしてくれています。1学期はベッキーが手伝ってくれて、歌と一緒に歌ったりクイズのインストラクターをベッキーがやってくれたりしました。ボランティア活動としましてはペットボトルのキャップを回収してありまして、本日回収してくれる方がいらっしやまして、大量のキャップを回収していただきました。このペットボトルキャップ回収活動ではワクチンへの寄付に使用しております。

春と秋には足募金に参加してありまして大宮の街頭に立って募金活動をしています。箱を預かっているだけなので中にどれだけの金額が入っているのかは分かりませんが、初めて募金活動をした1年生は物凄く感激をしたみたいです。また秋に活動したいと思います。夏休みには上尾小学校の子どもたちに、公民館でお勉強のお手伝いをしてきました。今年初めての活動でしたが、これを継続していくと次の年にも同じ子がいるので交流が深まってとてもいい活動だなと感じました。

毎年、夏にあるインターアクトの年次大会ですが、今年は泊りがけで行って来ました。4月にお預かりしたお心遣いを大会の参加費用に使用させていただきました。ありがとうございます。なかなか他校の生徒と交流する事がないので、他校の生徒を環境問題、人権問題を語り合う物凄く貴重な経験が出来たようです。この時の模様も壁新聞にして校内で発表をしたりしております。先ほど井戸水があったのでそれを使ってお手伝いしました。

こういった形で休み日は特別な活動をしてあります。いつも支えていただきありがとうございます。ご清聴ありがとうございます。

新世代インターアクト委員会 宇多村海児委員長

本日は鈴木先生ありがとうございました。また平素よりインターアクト活動に際しましては色々ご協力をいただきありがとうございます。インターアクトの委員長として少しお話しさせていただきます。インターアクトクラブは今年7月から打ち水事業として年次大会に参加してきました。先ほど先生からお話がありましたが、昨年は新入部員がいなかったとありましたが、7月の打ち水事業においては9名の部員が校長先生と共に打ち水の事業に参加していただきました。3年生は引退したので、今のいる部員は全て1年生で構成されています。この1年生の部員の皆さんが来年、再来年と年を重ねてインターアクトの中で成長をしていくと思います。我々も出来る限りのサポートをしていくつもりです。私もインターアクトに携わって、まだ短いですが先日の部門セミナーにて、インターアクトまた、新世代の育成と言うのは何か？というレクチャーを受けまして、私はこの事業には大いに力を注いでいかなければいけないと思っております。なかなかサッカー部とか運動部とは違って、インターアクトクラブの活動は認知され難い部分もあると思いますが、この活動は認知され難い部分を社会的に認知度を上げていくことも我々のなっていくにはいけない事なのかなと感じています。鈴木先生にはお世話になるとありますが、今後もよろしくお願いたします。ありがとうございます。



大塚信郎会員

少しお時間をいただいで私が国際ロータリーから仰せつかっているロータリーコーディネーターについてお話ししたいと思います。2011年7月1日から始まった制度で、1ゾーン1名専



任しております。

日本には3つのゾーンがあり3人のロータリーコーディネーター（RC）がいらっしやいます。具体的になにをするかと言いますと、国際ロータリーにロータリー活動のあらゆるところの勉強をして、クラブ・地区から要請があった時には、それをアシストする役目がロータリーコーディネーターです。ロータリーコーディネーターが助言やツールを提供するのは次の3つの分野です。まずは青少年プログラム、ロータリー親善グループ、ロータリアン行動グループを含むRIプログラムに対して色々なアシストをします。

私はそのロータリーコーディネーター補佐するアシスタントロータリーコーディネーターを仰せついております。これは北パストもやっておられたのですが、北パストがRIビジエレクトになりましたので、私が残る2年間を代わりにやることになりました。これはゾーンに3人アシスタントがいて、先日ロータリーコーディネーターのセミナーがございまして、このセミナーに参加してきました。

そこで語ったことで、やはり今年田中作次年度は会員増強が一番重要だとありました。11月にロータリー研究会が予定されています。その時承認されると思いますが、各クラブのロータリアンに地区から自分の在籍するクラブエリア外の知り合いをロータリアンに推薦していただき地区へ報告します。そうしますと、地区は推薦された人の最寄りの地区増強委員会に会員候補者がいますとの連絡がいきます。この推薦した人の責任は何かと言いますと、自分がロータリーをやっているという形でロータリーに推薦してあるから、いざ最寄りのロータリークラブからアプローチがあるでしょうということまで確認して下さいという運動が始まります。国際ロータリーでは2015年までに130万人の会員数を目標にしております。

いままら10万人の会員増強を図ろうとしております。田中作次さんは日本においては1万人の増加を目指しております。それを達成するにはどうすればいいかというお話がこれから出てくると思います。以上、報告を兼ねて説明をさせていただきました。ありがとうございます。

2012～2013年度 8月 出席表

会員名	第2453回 8月2日	第2454回 8月9日	第2455回 8月23日	第2456回 8月30日	出席率(%)	出席率(%)
井上 清	○	○	○	○	100.00%	100.00%
宇多村 海児	IM	○	○	○	100.00%	100.00%
大木 保司	○	○	○	M	100.00%	100.00%
大塚 信郎	○	○	○	○	100.00%	100.00%
大塚 信郎	○	○	○	M	100.00%	100.00%
岡野 晴光	IM	○	○	○	100.00%	100.00%
藤北 朝雄	M	○	○	○	100.00%	100.00%
川島 博一	欠	欠	欠	欠	25.00%	12.50%
神田 博一	○	○	○	欠	75.00%	75.00%
吉川 公夫	○	M	○	○	100.00%	100.00%
久保田 航	M	欠	○	M	75.00%	87.50%
古賀 昇	○	○	○	欠	75.00%	50.00%
小林 邦彦	○	○	○	M	100.00%	100.00%
齋藤 博重	○	○	○	○	100.00%	100.00%
齋藤 哲雄	○	○	○	○	100.00%	100.00%
末吉 博	○	○	○	○	100.00%	100.00%
島村 健	○	○	○	○	100.00%	100.00%
関口 和夫	○	M	○	○	100.00%	100.00%
関口 和夫	IM	○	○	M	100.00%	100.00%
武重 秀雄	○	○	○	○	100.00%	100.00%
富岡 均	欠	欠	欠	欠	25.00%	12.50%
富永 謙	○	○	○	○	100.00%	100.00%
名取 謙	○	○	○	○	100.00%	100.00%
羽原 克彦	IM	○	○	M	75.00%	75.00%
野澤 孝正	○	○	○	○	100.00%	100.00%
萩原 孝	欠	欠	○	○	25.00%	37.50%
樋口 雅之	○	○	○	○	100.00%	100.00%
深澤 圭司	○	○	○	○	100.00%	100.00%
藤村 安道	○	○	○	欠	75.00%	87.50%
藤村 安道	○	M	○	○	100.00%	100.00%
宮島 幸夫	○	○	○	○	100.00%	50.00%
村岡 武仁	○	M	○	○	100.00%	100.00%
横山 泰史	欠	欠	○	M	75.00%	87.50%
吉野 文朗	欠	欠	○	○	25.00%	12.50%
藤島 清	○	欠	○	○	75.00%	87.50%

出席	会員数	35	出席数	22
欠席	欠席数	13	(%)	62.86
前回回確定	出席数	10		
修正 (%)	71.43	(M・U)	6	



例会日 毎週木曜日 12:30～13:30

事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303

例会場 東武パレットホール4F (ボリアス) TEL/FAX 048-775-7788

発行元 KWS

